
 
京都府公立大学法人理事会（令和３年度・第７回）議事録 

 
 
 
 
１ 開催日時 令和３年 11月 18日（木） 午前 9時 58分～午前 11時 57分 
 
２ 開催場所  京都府立医科大学管理棟５階大会議室 
 
３ 出席者  金田理事長、竹中副理事長、塚本副理事長、小野・小林・金剛・藤井・

夜久各理事、安保・千代田各監事 
              ＊法人本部職員（事務局）等が同席 

４ 議事 
 （１）審議事項 

① 令和３年教職員の給与改定等について 
 
（２）協議事項 

① 令和３年度中間決算について   

② 両大学における施設整備の検討状況について  

③ 医科大学附属病院北部医療センターの整備について  

 
（３）報告事項 

① 令和３年度年度計画における取組状況について   
② 会計監査人による令和３年度会計監査の実施について 

   ③ 府立大学学長の業績評価について 
④ 医科大学附属病院等における令和３年度（４～９月）の診療実績及び 
 経営状況について 

   ⑤ 日吉演習林隣接土地の寄附受入れについて 
   ⑥ 医科大学医学部生の卒業後の進路予定状況について 

⑦ 府立大学学生の就職内定率等の状況について 
⑧ 元職員からの仮処分命令申立について 
⑨ 教養教育共同化 令和３年度履修登録状況等について 

   ⑩ 教授の任用について 
 
５ 審議結果等 
  審議に先立ち、前回理事会の議事録の確認が行われ、異議なく承認された。また、 

今回理事会の議事録署名人として小林理事と藤井理事が指名された。 
 
（１） 審議事項 

①  令和３年教職員の給与改定等について 
・ 事務局から資料により説明があり、審議の結果、特に異議なく原案どおり 
承認された。 
 



（２） 協議事項 
① 令和３年度中間決算について 

・ 事務局から資料により説明があり、収支状況及び収支見込みについて意見  
交換された。 

   
② 両大学における施設整備の検討状況について  

・ 竹中副理事長から医科大学の施設整備基本計画、塚本副理事長から府立大
学の学部・学科再編を踏まえた施設整備について資料により説明があった。
役員からは、18歳人口の減少を踏まえた整備規模の最適化検討の必要性のほ
か、府立大学の和食文化学科の文学部から農学食科学部への再編、精華キャ
ンパスへの学生アクセスなどに関して意見があった。 
 

③ 医科大学附属病院北部医療センターの整備について 

・ 事務局から資料により説明があり、施設整備の動きが確認された。 
 
（３）報告事項 

① 令和３年度年度計画の取組状況について 
・ 事務局から資料により報告があった。 

   
② 会計監査人による令和３年度会計監査の実施について 

・ 事務局から資料により報告があった。 
 

③ 府立大学学長の業績評価について 
・ 藤井理事から資料により報告があった。 

 

④ 医科大学附属病院等における令和３年度（４～９月）の診療実績及び 
経営状況について 
・ 夜久理事から資料により報告があった。 
 

⑤ 日吉演習林隣接土地の寄附受入れについて 
・ 事務局から資料により報告があった。 

 
⑥ 医科大学医学部生の卒業後の進路予定状況について 
・ 竹中副理事長から資料により報告があった。 

 
⑦ 府立大学学生の就職内定率等の状況について 
・ 塚本副理事長から資料により報告があった。 

 
⑧ 元職員からの仮処分命令申立について 
・ 藤井理事から資料により報告があった。 

 
 以下については資料配付とした。 

⑨ 教養教育共同化 令和３年度履修登録状況等について 
⑩ 教授の任用について 


